

Die treuen Chorfreunde

Drei Mitglieder singen schon seit jeweils 60 Jahren

Ein Rückblick auf ein gutes Jahr 2011 und die Ehrung dreier seit 60 Jahren aktiver Mitglieder sowie zahlreiche musikalische Beiträge prägten die Jahresabschlussfeier der Limburger Chorfreunde.



Foto: Koenig

Chorleiter Ilja Slobodinski (Erster von links) und Gerhard Voss vom Limburger Sängerkreis umrahmten zusammen mit den Chorfreunde-Vorsitzenden Manfred Hering (Zweiter von rechts) und Rüdiger Fredl die geehrten Sänger Kurt de Marco (Dritter von links), Hans Weiß und Georg Schäfer.

Limburg. Ein Jahr mit „vielen guten Dingen“: Das war das Jahr 2011 für die Limburger Chorfreunde, erklärte ihr Vorsitzender Manfred Hering in seinem kleinen Jahresrückblick. Ein musikalischer Höhepunkt des Jahres sei zum Beispiel der gemeinsame Auftritt mit dem gemischten Chor „Germania Kirberg“ und der Sopranistin Angelika Ottersbach im April gewesen. In der evangelischen Kirche in Limburg gelang allen Beteiligten ein Konzert, „wie man es sich als Chor wünscht“.

Neben den musikalischen Fähigkeiten der Sänger überzeugte dabei auch wieder das Ambiente der Kirche. „Wir treten dort gerne auf. Denn wir können den Raum immer gut füllen, das ist genau unsere Größenordnung“, erzählte der Vorsitzende.

Auftritt im Heppelstift

Aber auch in den vergangenen Tagen und Wochen sei der Chor sehr aktiv gewesen. Neben zwei Auftritten am Volkstrauertag habe man nach einer längeren Pause wieder die Weihnachtsfeier im Heppelstift mitgestaltet. Sowohl die Bewohner, als auch das Personal hätten diesen Auftritt mit „großer Freude“ verfolgt. „Denn auch das ist schließlich ein Stück Chorarbeit, sozial in unserer Stadt aktiv zu sein“, betonte Manfred Hering.

Ein „kleines Wagnis“ der etwas anderen Art war im Sommer die Tagesfahrt nach Speyer und in das beschauliche pfälzische Winzerdorf St. Martin. Nach Jahren sei dies der erste größere Ausflug der Chorfreunde gewesen. Den Bus habe man aber auch prompt voll bekommen.

Einen neuen Blick auf die heimische Region und neue unerwartete Erkenntnisse brachte die Besichtigung von Weilburg am gemeinsamen Wandertag. „Viele sagen, ich kenne Weilburg. Wenn man die Stadt aber so erkundet wie wir, da

weiß man nachher immer noch etwas mehr“, sagte Hering.

Ehrenurkunden

Ein Jahresprogramm mit Konzerten und Ausflügen lebt natürlich auch von treuen und aktiven Mitgliedern. Für jeweils 60 Jahre als aktive Sänger wurden daher Georg Schäfer, Hans Weiß und Kurt De Marco ausgezeichnet. Von Manfred Hering und dem Vorsitzenden des Limburger Sängerkreises, Gerhard Voss, erhielten sie die Ehrenurkunde und Goldene Nadel des Deutschen Chorverbandes sowie die Ehrenurkunde der Limburger Chorfreunde.

Der langjährige Notenwart Georg Schäfer versäume keine Chorprobe, Vorstandsmitglied Hans Weiß sei ein „Hansdampf in allen Gassen“, auf den man sich immer verlassen könne, und auch Kurt De Marco sei dem Verein trotz seiner schweren Erkrankung bis heute treu verbunden. Mit diesen Worten umriss Manfred Hering ihr bisheriges Wirken bei den Chorfreunden.

Ausdrücklich dankten die Anwesenden auch den passiven Mitgliedern Manfred Beckhöfer und Erwin Maxeiner, die seit 60 Jahren und seit 25 Jahren die Chorfreunde unterstützen.

Musikalisch rundeten Auftritte des Klarinettenisten Holger Otto und des Chors unter der Leitung von Ilja Slobodinski die gemütliche Feier ab. koe

Artikel vom 23. Dezember 2011